

こんにちは、軽音楽部です！

私たち軽音楽部は毎週土日休みの週 5 日、業後から夏は 18 時頃、冬は 17 時半頃まで活動しています。木曜日は生ドラム、それ以外の曜日は電子ドラムを使って練習しています。

入部後にバンドを組んで、基本的に 3 年間同じバンドで活動します。ですが、年に一度“シャッフルバンド”と呼ばれる、普段のバンドや学年の垣根も越えたメンバーで組んだバンドで演奏したりもします。

軽音楽部は中庭で昼休みに野外ライブをしたり、本校の一大イベントである文化祭“名南祭”のテーマソングを作詞・作曲して全校生徒の前で演奏したり、名南祭では武道場にステージを設営し、2 日間を通してライブを開催したり…様々な活動を活発に行っています。

主にコピーしている楽曲は、ONE OK ROCK や back number、SEKAI NO OWARI などの邦楽や、洋楽、ボカロ、アニソンなど様々です。

もちろんジャンルは自由！どのバンドも好きな曲を練習しています。

軽音楽部は運動部やほかの文化部と違い、特別な技術指導はしていません。

質問等には丁寧に答えますが、基本は自分たちで工夫しながら個人練習に励んでいます。

3 学年合わせて 90 人近い部員数を誇る大規模な部活ですが、和気あいあいと楽しく賑やかに活動しています。その部員の大半が初心者です。一番大事なものは“やる気”です！

初心者でも熱意を持って練習すれば、難しいフレーズが弾ける、叩けるようになってたり、より難易度の高い奏法を習得できたり…可能性は広がります。

楽器経験がないから…とためらっている人でも大丈夫です！やる気のある子たちを待っています。私たちと一緒に学校生活を楽しみましょう！